

Esmeraldas 3 de agosto de 2017

## Boletín de Prensa Nro. 29

### 197 años de Independencia de Esmeraldas



Celebrando la independencia a la colonia española

*Autoridad Portuaria de Esmeraldas rendirá homenaje a la provincia de las esmeraldas, cuna de gente aguerrida y con tradición revolucionaria.*

**Esmeraldas.-** Nos encontramos a pocos días de conmemorar los 197 años de Independencia Política de la provincia de Esmeraldas, hecho ocurrido el 5 de Agosto de 1820 en la población de Rioverde, cuando un grupo de patriotas, entre ellos Manuel Muriel, Ramón Tello, Manuel Lavayen, y Ramón Estupiñán, quienes encabezaron la revolución, decidieron ponerle punto final al yugo español y lograron la Independencia de Esmeraldas.

La provincia recibió este nombre, por las célebres minas de esmeraldas que fueron explotadas por los aborígenes hasta la época de la conquista española, el verdor de su selva, de sus ríos y de su mar, aumentó el motivo para justificar este nombre.

Hoy en día, cuando ya han transcurrido 197 años, los esmeraldeños de nacimiento y de corazón, debemos reflexionar sobre el papel que jugaron nuestros héroes sacrificando sus vidas para lograr la Independencia de nuestra provincia, importante movimiento revolucionario y acontecimiento independentista que permitió liberarnos de la Real Audiencia de Quito.

Autoridad Portuaria de Esmeraldas rendirá homenaje a la provincia de las esmeraldas, cuna de gente aguerrida y con tradición revolucionaria. Por eso hoy y siempre Esmeraldas será “Libre por rebelde y por rebelde grande”,

**VIVA ESMERALDAS**

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec**